



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Densee Lineth Bautista Peralta.*

*Nombre del tema: La Bioética en la práctica de los seres humanos.*

*Parcial: 4to.*

*Nombre de la Materia: Bioética.*

*Nombre del profesor: Mónica Lizzeth Quevedo Pérez.*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería.*

*Cuatrimestre: 2do.*

## LA BIOÉTICA EN LA PRÁCTICA DE LOS SERES HUMANOS

La Bioética es el estudio sistemático de la conducta humana en los campos de las ciencias biológicas y de la atención de la salud, en la medida en que esta conducta se analiza a la luz de los principios y valores morales. La ética y la moral es uno de los valores principales y fundamentales que debemos poner en práctica tanto en nuestra vida personal como profesional porque esta nos llevara a desempeñarnos de una manera positiva. La bioética es una ciencia que cada vez tiene mayor importancia en la salud y en la formación de profesionales de esta área para generar cambios en las actitudes y comportamientos. En este tema uno de los casos más importantes que debemos tomar en cuenta; es que cada ser humano tiene su propio final. Los derechos humanos se rigen por cinco principios normativos: la libertad, la igualdad, la dignidad, así como la Justicia y el bien común

Como seres humanos debemos de tener un objetivo claro, donde analicemos los comportamientos y actitudes que nos lleven a formarnos como personas en esta sociedad y así poder generar un impacto que logre el cambio en la sociedad. La bioética no defensa una actitud moral concreta ni busca ofrecer respuestas determinadas y definitivas. Huye de los posicionamientos morales extremos, pero busca una reflexión fundamentada, crítica y argumentada que se centre en la singularidad de la situación concreta.

La bioética se ocupa del estudio de los conflictos éticos que nos enseñan diversos temas en nuestra vida. El término “bioética” fue propuesto por primera vez para designar una disciplina que debía ocuparse de reflexionar sobre los procedimientos necesarios para asegurar la supervivencia de la vida. La bioética tiende a separarse en dos disciplinas: La bioética ecológica o medioambiental y la bioética médica a pesar de que a menudo ambas comparten metodologías y contenidos.

La ética es la ciencia de la recta ordenación de los actos humanos desde los últimos principios de la razón. Partiendo de la premisa de que “el hombre es capaz de hacer su mismo futuro de relaciones humanas, supuesta siempre en la libertad de acción, y de configurar su propio mundo exterior, a lo que habría que añadir sus condicionamientos éticos”. Esto haciendo énfasis en que nosotros como seres humanos

tenemos muchas funciones a desempeñar gracias a la ética y los valores que creamos a lo largo de nuestra vida.

La bioética nos enseña muchas cosas acerca de nuestra vida tanto buenas y malas, esta nos da un gran impacto positivo a cada ser humano en este mundo. Debemos entender y comprender muchas cosas que nos motivan como seres humanos, ya que también aprendemos de que cada vida en este mundo solo tiene una oportunidad aquí, que en este mundo somos algo pasajero y que debemos aprender a vivir, aprender a comportarnos de una forma digna de poder saber hacer bien las cosas porque también hay momentos en que nos encontramos en problemas, donde sentimos como humanos que no hay solución, que no podemos más, pero debemos saber que esto en general nos ayuda a saber que podemos encontrar soluciones de cualquier tipo, pero poniendo en práctica los principios y valores que tenemos cada uno como persona.

Una de las cosas importantes es debemos ser conscientes y comprender que en algún momento o en algún punto nos llegara la muerte, que muchos tenemos varios pensamientos y actitudes sobre morir; aprender sobre la ética en nuestra vida nos llevan a muchos factores que nos enseñaran que estudia este acerca de los comportamientos humanos. Fernando Savater dice que la ética se divide en tres aspectos: “coraje para vivir, generosidad para convivir, y prudencia para sobrevivir”. Podemos entender que el hombre es el único ser que tiene conciencia de su propio final, y que se puede preocupar solo por él. Debemos de tener en cuenta que hay que considerar que la muerte es un proceso, un hecho y un acto ya que todos los seres vivientes tenemos un rol en nuestras vidas, nacemos, crecemos, vivimos la vida y al final morimos.

#### Referencias

<https://www.aacic.org/es/editorials/que-es-la-bioetica-2/>

Enciclopedia de la Bioética del Instituto Joseph i Rose Kennedy, 1978

<https://www.revistamisionjuridica.com/etica-y-derechos-humanos-en-mexico/#:~:text=Cuando%20se%20racionaliza%20la%20%C3%A9tica,de%20esta%20blecer%20los%20criterios%20y>